

A b s c h r i f t!

Der Bundesminister  
für die  
Auswärtigen Angelegenheiten

Wien, den 25. März 1946.

Zl. 110.805-pol/1946.  
Kanaltalfrage.

*F/A.B.*  
*zu 19/7*  
*Präs. 29. 3. 46*

An die

Kanzlei des Präsidenten des Nationalrates

W i e n, I.,  
Parlament.

Auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Wedenig, Scharf, Steiner, Lagner und Walcher (siehe d.a.Zl. 15/46/J vom 20.3.) beehre ich mich mitzuteilen, daß das Amt für die Auswärtigen Angelegenheiten nicht verfehlt hat, auf allen zur Verfügung stehenden Wegen die Aufmerksamkeit der Mächte auf die Frage des Kanaltales zu lenken.

Der Bundesminister  
für die Auswärtigen Angelegenheiten:

G r u b e r e.h.